

## Comment éradiquer le frelon asiatique ?



GENEVIÈVE AUBERT

**FONTCOUVERTE** Vendredi 11 mars, Jean-Louis Renard, président de l'association Les Abeilles saintongeaises, était invité par la municipalité à la médiathèque. Il a présenté

devant une soixantaine de Fontcouvertois le frelon asiatique, cet insecte envahisseur arrivé en France en 2004. Il est reconnaissable par une tache orange sur la tête, son thorax brun foncé et ses derniers anneaux orangés. La femelle pond environ 13 000 œufs au printemps dans les alvéoles d'un nid qu'elle s'est constitué. Une cinquantaine de larves survivront. Leur nid est facilement repérable en hauteur dans les arbres. Comment les détruire ? Une action collective invite à installer des pièges à frelons dans les jardins sur un territoire, faire un comptage et renouveler l'opération chaque année pendant trois ans. La municipalité s'associe à cette lutte en fournissant gratuitement par famille un piège à frelons.